

なつみ  
南津海収穫開始



4月5日

甘くておいしい南津海の収穫が始まりました。1年かけて木の上で成長した南津海は、濃厚な味わい。この時期にしか食べられない逸品です。

ふれあい  
宅配便 贈



街の話題や出来事を写真で紹介します

花見日和



4月7日

今年の桜は3月の寒さもあり、4月上旬に満開を迎えました。温かな陽気に包まれた4月1週目の週末には、桜の下でそれぞれ宴会が行われていました。

歩道橋の愛称決定



4月12日

鹿島町地内にある横断歩道橋の愛称が「東海自動車塩津しんせつ歩道橋」に決まりました。改修工事も終わり、今春から子供たちの通学路として活躍します。新1年生のみんな、元気にいってらっしゃい！

チューリップ咲いたよ！



4月12日

がまごおり花フル会が育ててくれた花壇で、市内の園児たちがお花摘み。チューリップがきれいに咲いている期間は3日くらいなんだって！



蒲郡市公式アカウント  
いいじゃんがまごおり

▶ e.jan\_gamagori

e.jan\_gamagori \*  
こんな感じの絵柄の入った帽子があったらほしいなあ〜♡  
\*\*  
#桜 #贈盛期  
#竹島 と桜の #共演  
#春がいいね  
#今年の桜の#写真も#ほちほち#アップしてくね  
\*\*  
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #蒲郡#愛知  
#gamagori #aichi#instagram#instagramjapan  
#cherryblossom #takeshima#seaside

#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう！

